

## KATA PENGANTAR

Pertama-tama penulis panjatkan puji dan syukur ke hadirat Allah SWT, atas segala pertolongan, limpahan rahmat, berkah, karunia serta hidayah-Nya. Karena dengan Ridho-Nya lah penulis diberikan kemudahan, kelancaran dan kenyamanan dalam menyelesaikan penyusunan laporan tugas akhir ini, yang merupakan salah satu syarat mutlak dalam memperoleh gelar Sarjana Strata 1 bidang studi Desain Interior pada Fakultas Industri Kreatif Telkom University.

Dalam penyusunan Laporan Tugas Akhir ini, dimulai dari pengajuan judul, pengumpulan data dan literatur melalui observasi, wawancara dan studi pustaka, kegiatan bimbingan, sampai dengan tahap akhir penyelesaian yakni selesainya penyusunan laporan tugas akhir ini. Satu hal yang akan penulis cetak dalam ingatan, **“untuk mencapai hasil, selalu dibutuhkan proses”**. Hasil adalah tercapainya tujuan, namun proses pencapaian hasil tersebut, adalah merupakan pembelajaran dan ilmu yang sangat berharga bagi penulis. Dimana penulis diuji dalam menyelesaikan berbagai permasalahan yang sebenarnya permasalahan itu muncul dari diri penulis sendiri. Sesungguhnya “Proses” tersebut merupakan pembelajaran dan ilmu yang dapat dijadikan bekal untuk menyongsong kehidupan penulis di masa yang akan datang.

Disaat muncul permasalahan selalu ada solusi dan kemudahan, dengan catatan sabar ikhlas dan tidak kehilangan “semangat”. Hal tersebut terbukti karena penulis menjalaninya dalam proses penyusunan laporan tugas akhir ini. Allah SWT dengan Rahman dan Rahim-Nya memberikan kepada penulis solusi dan kemudahan, mengutus berbagai pihak yang dengan kesabaran dan keikhlasannya memberikan bantuan, bimbingan dan dorongan semangat kepada penulis sampai dengan terselesaikannya penyusunan laporan tugas akhir ini.

Dari lubuk hati yang paling dalam penulis panjatkan do’a terbaik dan ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada **Ibu Fajarsani Retno Palupi, S.Sn., M.Ds.** dan **Ibu Maysitha Fitri Az Zahra, S.Ds., M.Ds.**, selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan banyak waktu dari awal proses

penyusunan sampai dengan selesai, memberikan bimbingan, arahan, kritikan serta ilmu yang sangat bermanfaat bagi penulis.

Kepada semua pihak atas dorongan semangat, dukungan moril, materiil dan segala bantuan yang telah penulis terima untuk selesainya penyusunan tugas akhir ini. Untuk itu penulis ucapkan banyak terima kasih dan berdo'a agar selalu ada dalam berkah dan ridho Allah SWT, kepada :

1. Ibunda Rina Fitriani Silvia, ayahanda Ronny Hamdani, S.E., dan adinda Egidya Putri Leontina Hamdani, serta keluarga penulis yang selalu tiada henti mendoakan dan memberi dukungan untuk keberhasilan pada setiap proses yang dilalui.
2. Kaprodi Desain Interior dan seluruh Dosen Desain Interior Universitas Telkom Bandung yang sudah memberikan banyak wawasan kepada penulis selama perkuliahan dan memberikan dukungan selama proses pengerjaan Tugas Akhir.
3. Dosen Wali penulis, Bapak Mahendra Nur Hadiansyah, S.T., M.Ds. yang telah memberikan ilmu, dukungan dan perhatiannya.
4. Bapak Wiki Hanafi, S.Sos., M.Si. beserta rekan dan staf Bidang Pengelolaan Barang Milik Daerah, Badan Pengelolaan Keuangan dan Asset Daerah (BPKAD) Kabupaten Garut
5. Pengurus dan Staf pengelola *Islamic Centre* Garut.
6. Pengurus dan Staf pengelola *Islamic Centre* Tasikmalaya.
7. Pengurus dan Staf pengelola Pusda'i Bandung.
8. Sahabat serta teman-teman dekat penulis yang selalu membantu, memberi doa dan dukungan semangat selama pelaksanaan Tugas Akhir ini.
9. Segenap Pihak yang tidak dapat penulis sebutkan semuanya, yang telah membantu penulis dalam penyelesaian laporan tugas akhir ini.

Demikian penggalan kata sebagai bentuk ungkapan kebahagiaan yang dapat penulis sampaikan, semoga hasil karya ini bisa bermanfaat. Akhir kata, penulis mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya.

Bandung, 7 Juli 2020

Penulis.